



Rund um die Harzwaldhäuser

Warum denn in der Ferne schweifen, wenn das Gute liegt so nah!

Der Albverein Rottweil veranstaltet am Mittwoch,

07. September 2022

eine Halbtageswanderung in der näheren Heimat bei Epfendorf.

Die Tour beginnt bei den Harzwaldhöfen und führt zu dem Weiler Höhingen, ist ca. 7,7 km lang und weist ca. 100 Höhenmeter ohne größere Steigungen auf. Dabei kann man sich an wunderschönen Aussichten auf die Schwäbische Alb und über das Neckartal freuen.

Treffpunkt für die Fahrgemeinschaften: Parkplatz bei der **Stadthalle** in Rottweil um **13:30 Uhr**.

Bei dieser Wanderung ist keine Anmeldung erforderlich.

Eine Schlusseinkehr ist vorgesehen.

Gäste sind wie immer herzlich willkommen!

Auf eine rege Beteiligung freuen sich die Wanderführer:

Günther & Heidi König, Tel. 0741/175 11 979